
広報委員会結果報告 

 日  時：令和 5年 9月１日（金） 

午前 11時 00分～午前 11時 45分 

 場  所：委員会室 

 出席委員：委員長 山田清一   副委員長 小出義一 

 委  員 有留麻由 芳金秀展 鈴木幸彦 渡邉昭司 

 オブザーバー 副議長 澤田勝 

                                    

○山田清一委員長 

 これより協議題１の市議会だより第 229号の編集内容についてを議題とします。 

編集内容についての確認事項は、以下４点となります。 

・１頁から 1０頁まで、現時点においては割付案のとおりとし、一般質問原稿と議案の補足説明の

提出期限は 9月 8日（金）、討論及び決算認定議案の審査の原稿は 10月 2日（月）ま

でとする。 

・１頁と 10頁は第 4回Q イズ！GIKAIへ GO!!の開催報告を掲載することとする。 

・１頁の表紙用の写真と１０頁の報告記事に掲載する写真は、正副委員長と事務局で選定し、

報告記事は小出副委員長が執筆を行うこととする。 

・議会だよりは、紙媒体で年間 54 頁で構成している中、一般質問された議員の人数によって各号

の頁の使用幅が変わってくるため、掲載できない案件が出てしまった場合は、QR ｺｰﾄﾞからホーム

ページへ誘導し、詳細情報を提供していく。 

・10頁のあとがきの枠を削り、Qイズ！GIKAIへGO!!の報告枠を大きくとることとする。あとがき枠を

削ることは、今号に限っての対応とする。 

 

編集内容について、他になにかありましたらお願いします。 

【 「なし」との声あり 】 

ないようですのでこの件はこれで終了します。続きまして、協議題 2、その他を行います。 

7 月 28 日に開催しました、広報委員会リモート勉強会を経て、半田市議会だよりに活かせること

について皆さまからご意見を提出いただきました。資料３にとりまとめていますので、お目通しください。 

改善点などについては、今後の委員会で協議を行い、今年度中にできることは進めたうえで次年

度へ引継ぎたいと思います。また、今後も機会を設けて勉強会を行い、議会だよりのレイアウトをその

都度良くしていきたいと考えています。 

このことについて、委員会から他にありましたらご発言お願いします。 

【「なし」との声あり】 

次回の委員会は 9月 28日（木）本会議終了後に行います。 

委員から他にありましたらご発言お願いします。 

【 「なし」との声あり 】 

 ないようですので、これで終了いたします。 


